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第４３号 

 

施設長 田村 

障害福祉サービスの報酬は３年ごとに見直され、令和６年度が改定年に該当しているため４月か

ら施設利用料が変更されます。また、この改定により平均工賃の算出方法なども変更になるなど、

私たちも新制度を理解することに苦慮しているところです。 

さて、これまでもお伝えしてきたとおり、令和６年４月１日をもって、就労移行支援事業の新規

受入れを終了しました。今後は世田谷更生館から就職への支援が受けられなくなると思っている方

もいらっしゃるかもしれませんが、我々はこれまでの就労支援のノウハウを持っておりますので、

同様にとはいきませんが、就労継続支援 B型事業から就労をめざせるプログラムを検討することを

令和６年度の事業計画に掲げました。まだプログラムを検討する段階で、実際に就労支援につなげ

るには時間を要しますが、一般就労への希望に応えらえるよう準備を進めてまいります。 

最後に、職員の退職などがあり、皆様にご心配をおかけしておりますが、よりよいサービス提供

ができるよう努力してまいりますので、今年度も変わらず、ご理解ご協力をお願いいたします。 
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令和 6年度事業計画 

 

 
 

 

この度、３月末にて友愛十字会を退職させていただくことになりました。 

更生館の職業指導員として５年間勤務致しました。入職当初は慣れない環境や業務に戸惑うこと

がありましたが、利用者の方から作業を教わることや職員に支えられ、成長できたと実感しており

ます。片手のみで器用に作業をこなす方や課題だったことがいつの間にかできるようになった方、

作業の習熟度が向上した方など、利用者の方の姿を間近で見てきました。それはその方の実力はも

ちろん、職員の日々の支援や関わりがあってのことだと思っております。 

更生館で作業しているものをお店で見かけたことや実際に購入したことを通じ、障害の有無に限

らず世の中の役に立っているのだと実感できたことが、自分の職業指導員としての原動力になりま

した。更生館で過ごした時間が私の財産です。 

新たな場所になっても自分が誰かのため、世の中のためにできることを何事も恐れず全力で取り

組んでいきたいと思います。短い期間ではありましたがありがとうございました。     

     

 
 

退職挨拶 

～夢に向かって～ 
 

宮地  

給食お楽しみメニュー♪ 

 

◆お楽しみメニューと

して３/１６ティラミス

が提供されました◆ 

◆お楽しみメニューとし

て３/２９お楽しみプレー

トが提供されました◆ 
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感染防止のため開催を見送っていましたが、２０２４年３月 

１２日に給食懇談会を開催し、４名の利用者の方が参加され 

ました。給食に関するご要望様等、栄養士、職員と意見交換 

をし、給食メニューに一部反映しています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

世田谷更生館 広報誌 令和６年４月 30日発行   東京都世田谷区砧 3-9-11  TEL 03-3416-7131 

利用者インタビュー 
昨年４月に利用開始された、３人の方とご家族に１年をふりかえって頂きました。 

 

 

 

 世田谷更生館に入って一年が経ちました。大変なこともありました 

が、現在は保育園で清掃等をして働くことを目標に見学や実習もが 

んばっています。困っていることがあったらやさしい先輩や職員の方 

が相談にのってくれています。 

清水さん 

 

 

世田谷更生館に入って一年が経ちました。毎日頑張って楽しく作 

業をしています。職員の皆さんが優しくとてもわかりやすい説明で教 

えてくれるので、どの作業もすごくやりやすいです。これからも効率の 

よい作業ができるように意識しながら頑張っていきたいです。 

 ご家族より 
 第一志望の更生館に入ることが出来、あっという間の一年でした。、その間体調不良による入院、手

術を繰り返しましたが、職員の方の温かいサポートのおかげで現在は楽しく、やり甲斐を持って通所して

います。最初心配していた通所も、バス三本乗って行ける様になり成長を感じます。二年目は、日数、

曜日を増やし頑張ると張り切っています。引き続きどうぞよろしくお願い致します。 

M さん 

 

 

ぼくは更生館に入っていろんな人と会話が出来るようになって仕事 

もおちついてなれて来ました。日帰り旅行や運動会もさんかしてすご 

く楽しい思い出になりました。今年の日帰り旅行もとても楽しみです。 

これからもよろしくおねがいします。 

ご家族より 
 新しい生活に緊張していたのか入所日に体調を崩してしまい２日遅れのスタートとなりました。さぞか
し緊張しているだろうという心配はすぐに消えました。職員の皆様の温かい指導とお声掛けで徐々に慣

れていきました。集中力が切れたりその時々の伝え方に困ったりすることはまだありますが、職員の方々

の的確なサポートを大変ありがたく思っています。 

職員の皆様だけでなく、先輩の方々も皆さん優しく接して下さるのが心強いと思っていると思っていま

す。まだまだ言葉足らずでご迷惑をおかけすることがあると思いますが、今後ともよろしくお願い致しま

す。 

 

内藤さん  

 

給食懇談会を行いました♪ 

 

 

 


